## GRAND CONSEIL NEUCHÂTELOIS - QUESTION

À compléter par le secrétariat général du Grand Conseil lors de la réception du document déposé:	Date	Heure	Numéro	Département(s)	
	01.09.2015	13:39	15.349	DFS	
	Annule et remplace				

Auteu	r(s): Théo Bregnard		
Titre:	Quelle politique d'engagement à HNe?		
Conto	Contenue		

Selon des chiffres récents, le taux de personnel frontalier serait de 35% à l'Hôpital de La Chaux-de-Fonds, de 15% à l'Hôpital Pourtalès et de seulement 6% à La Providence. Un article de L'Impartial évoquait l'année dernière 24% de frontaliers au sein d'HNe.

S'il ne s'agit aucunement de stigmatiser une partie du personnel qui permet à nos hôpitaux, en particulier à La Chaux-de-Fonds, de bénéficier de hautes qualifications et compétences, il semble nécessaire d'orienter et de penser différemment la politique d'engagement au sein de notre hôpital. Qu'en pense le Conseil d'Etat?

Comment explique-t-il un tel écart entre les différents sites et entre le privé / public?

Qu'en est-il de l'évolution au fil des années?

Et, finalement, comment favoriser l'engagement et peut-être plus encore la spécialisation du personnel formé dans nos écoles pour leur permettre de travailler au sein de l'hôpital public?

En effet, un paradoxe souvent évoqué veut que l'hôpital recherche du personnel d'expérience, alors même que cette expérience, il ne peut l'acquérir ailleurs que dans un hôpital.

Réponse écrite demandée: oui non non				
Auteur ou premier signataire	Autres signataires (suite)			
Théo Bregnard				
Autres signataires (nom, prénom)				
Champs encadrés en rouge = champs à remplir obligatoirement	ENVOYER			